

Angers, le 8 avril 2021

Numérique

La semaine de la fibre à Beaupréau-en-Mauges

D'ici fin avril, à Beaupréau-en-Mauges, près de 6 000 logements seront raccordables au réseau fibre optique, initié par le syndicat mixte Anjou Numérique et construit par Anjou Fibre, filiale du groupe TDF. L'occasion de mettre l'accent sur l'information des usagers à travers une semaine dédiée au très haut débit du 9 au 15 avril.

Un stand d'information, une réunion publique, un forum des opérateurs, etc. autant d'évènements qui donneront aux habitants de Beaupréau-en-Mauges et plus particulièrement des communes de Beaupréau, Gesté, Jallais, La Chapelle-du-Genêt, La Jubaudière et La Poitevinière éligibles à la fibre optique, l'opportunité de s'informer et de rencontrer les fournisseurs d'accès à internet disponibles sur le réseau. « Avec cette série d'évènements dédiés, c'est l'arrivée de la fibre optique qui se concrétise à Beaupréau-en-Mauges. Nous sommes heureux d'aller à la rencontre des habitants pour les informer, à la fois sur leurs possibilités pour en bénéficier et sur le déploiement en cours. », souligne Hugues Wallet, Directeur Général d'Anjou Fibre.

- **Les 9 et 10 avril** : un stand sera installé au centre commercial Super U (rue de la Pépinière) à Beaupréau-en-Mauges pour accueillir et informer les habitants de l'arrivée de la fibre dans leur commune.
- **Lundi 12 avril à 16h30** : le premier panneau de route « Ici nous déployons la fibre optique » sera inauguré à l'entrée de la zone d'activité de Mauges Communauté (RD752) en présence de Franck Aubin, Maire de Beaupréau-en-Mauges, Philippe Courpat, adjoint et Vice-Président d'Anjou Numérique et Hugues Wallet, Directeur Général d'Anjou Fibre. Trente autres panneaux vont ainsi être installés en Anjou dans les prochains mois.
- **Mardi 13 avril à 18h30** : une réunion publique numérique sera diffusée en direct depuis le siège de Mauges Communauté en présence de Didier Huchon, Président de Mauges Communauté, Franck Aubin, Philippe Courpat et Hugues Wallet. Elle sera retransmise sur le site www.anjou-fibre.fr pour toute la population. Les intervenants présenteront les étapes clés

de l'arrivée de la fibre, les atouts de cette technologie, les fournisseurs d'accès à internet du réseau et répondront aux questions.

- **Mercredi 14 avril de 15h à 20h** : un Forum avec les fournisseurs d'accès à internet se tiendra sur le site www.anjou-fibre.fr. La plateforme « Live tchat Fibre » sera ouverte afin de permettre aux habitants d'échanger en direct avec les opérateurs télécoms présents sur le réseau, poser des questions et souscrire éventuellement à un abonnement à la fibre.
- **Jeudi 15 avril à 17h** : une rencontre avec les stagiaires issus du programme d'insertion-formation mis en place par Anjou Fibre et Anjou Numérique est prévue à l'occasion de la visite d'un chantier mené par l'entreprise SMT, qui déploie la fibre en partenariat avec Anjou Fibre. La visite se déroulera en présence notamment de Philippe Courpat et Hugues Wallet.

Le projet 100% Fibre en Anjou

Initié par le Département et porté par Anjou Numérique, il vise en cinq ans, l'accès à une connexion Internet Très Haut Débit pour tous, avec un niveau de performances identiques, et ce, que l'on soit en zone urbaine ou rurale.

La mise en œuvre de ce projet implique la construction et l'exploitation d'un réseau de fibre optique de 14 000 km pour connecter 230 000 foyers et entreprises. Elle a été confiée en 2018, à Anjou Fibre, groupe TDF, via une délégation de service public de 25 ans.

Contacts presse

TDF / Anjou Fibre

Pauline Mauger - Tél. : 01 55 95 11 07 / 07 70 01 18 27 - Courriel : pauline.mauger@tdf.fr

Département de Maine-et-Loire

Fabrice Gasdon - Tél. : 02 41 81 48 12 / 06 07 37 85 18 - Courriel : f.gasdon@maine-et-loire.fr